
指宿商工会議所女性会

>  

テーマ「ウィズコロナ時代における商工業の発展、及び、人口減少に伴

う人手不足や後継者問題について」

> 問 商工会では、海外からの雇入はしていないのか。

> 答 協同組合や管理団体からの雇入をしている。

>  

> 問 外国人は市営住宅に入れないと聞いたが。

> 答 外国人を市営住宅に入れるのは規定が厳しい。又、住宅は金庫

や鍵がかけられるようになっていないといけない。

>  

> 問 コロナ禍の中で、どのような被害があり、影響を受けたか。

> 答 １ 鮮魚店をしているが、ホテルに収めているため、旅行に規

制がかかると、売り上げに影響が出た。

> ２ 衣料品店をしているが、地区の行事やイベントがなくな

り、売り上げに影響があった。

>

問 後継者問題、労働人口の減少について、どのようにすればいい



と思うか

答 １ 今まで Uターンの方に対しては、助成がなかったが、今年

度は Uターンも助成されるようになった。

> ２ 若者の地元定着に向けた取り組みを強化し、若者の流出に

歯止めをかける。

3月に、高校 2年生を対象とした地元企業ガイダンスを、6

月に、主に高校生を対象に、指宿魅力 job ツアーを実施す

る。これらの取り組みに対して、地元の若者を雇用したい

事業者のニーズのマッチングを強化していきたい。

>  

要望 １ 市で直割という助成金を出していたが、4月から留まってし

まうので、直割をもう少し延期していただくか、もっと、

周知を広げて欲しい。

>  

議員に対しての要望

>  

問 指宿市をどのようにしていきたいのか。

> 答 １ 駅前通りの整備をしてほしい。又、駐車場を作ってほし

い。



> ２ 観光客にたくさん来てもらえるような施作ができればいい

と思う。まずは、人作り、若い人たちの意見を聞くことが

大事だと思う。

> ３ 道路整備をしてほしい。


